

## DAFTAR PUSTAKA

- Annonimus, 1985, *PPDGJ di Indonesia*, Rumah Sakit Jiwa, Pakam - Yogyakarta.
- Baron, R.A., 1977, *Hukum Aggression*, New York, Plenum
- Berkowitz, 1998, *Agresi I*, PT. Ikrar Mardi
- Gerungan, W.A., 1986, *Psikologi Sosial*, Bandung, Penerbit Eresco, Bandung.
- Gunarsa, Y.S.D. dan Gunarsa, S.D., 1991, *Psikologi Remaja*, Penerbit BPK Gunung Mulia, Jakarta.
- Hadi S., 1987, *Metodologi Research*, Cetakan 17, Jilid II, UGM Yogyakarta.
- Haryati, Endang, 1987, Kecenderungan Perilaku Agresif Remaja Ditinjau Dari Tipe Kepribadian A dan Kepribadian B, *Skripsi*.
- Hurlock, E.B., 1972, *Adolescent Development*, Tokyo, Mc. Graw Hill Kogorusha Ltd.
- Jersiid, A. T. Judith, S.B. dan Brook D. W. 1979, *The Psychologi Adolen Science*, 3<sup>rd</sup>, ed, New York, Mc Millan Publishing Co. Inc.
- Jersiid, A. T. 1965, *The Psychologi of Adolens Once*, Second Edition, New York : The Mac Millan Company.
- Kartono, K., 1985, *Psikologi Terapan, Bimbingan Bagi Anak dan Remaja Yang Bermasalah*, Penerbit Rajawali, Jakarta.
- Koeswara, 1988, *Agresi Manusia*, Cetakan I, Penerbit PT. Eresco, Bandung
- Mappiare, A., 1982, *Psikologi Remaja*, Penerbit Usaha Nasional, Surabaya.
- Nash, J., 1973, *Development Psychologi*, A. Psychological Approach, Mc. Graw Hill University, New York : Prentice.

Noesjirwan, 1979, *Perkembangan Anak dan Remaja* Departemen Pendidikan dan Kebudayaan, Jakarta, Direktorat Jenderal Perguruan Tinggi Proyek Normalisasi Kehidupan Kampus.

Sears, Jonathan, Friedman, Peplau, 1981, *Psikologi Sosial*, Jilid II, Erlangga.

Sitanggang, BA, SH., *Membina Remaja Generasi Penerus Harapan Bangsa*, Monato, Medna – Jakarta, 197.

Sudarsono, Drs., SH., *Kenakalan Remaja*, Reneka Cipta, Jakarta, 1991.

Yuliati, 1986. Hubungan Antara Maralitas Dengan Agresivitas Pada Delinkuensi Remaja di Lembaga Pemasarakatan Tanjung Gusta Medan, *Skripsi*.



52

**UNIVERSITAS MEDAN AREA**  
**FAKULTAS PSIKOLOGI**  
**MEDAN**

Kepada Yth :

Adik-adik Siswa/I SLTP Al Wasliyah I

di-

T e m p a t , -

Dengan hormat,

Saya meminta pengorbanan waktu adik-adik untuk mengisi angket yang bersama ini saya lampirkan, angket ini bertujuan untuk mengumpulkan data dalam penelitian yang sedang saya lakukan.

Saya berharap agar adik-adik mengisi setiap pernyataan dengan sejujurnya, dalam angket ini tidak ada jawaban yang salah semua jawaban benar selama jawaban itu sesuai dengan perasaan dan keadaan dari adik-adik,

Bagi adik-adik yang mengisi angket ini sangat besar manfaatnya bagi penelitian yang saya lakukan saya sangat berharap adik-adik mengisi semua pernyataan tidak ada yang dilewatkan, atas kesediaan dan kerja samanya saya haturkan terima kasih.

Format saya

Alastono

**DATA IDENTITAS DIRI**

Nama :

Usia :

Alamat :

Kelas :

**Petunjuk pengisian**

Dibawah ini terdapat sejumlah pernyataan terdiri dari empat alternatif jawaban pilihlah yang sesuai dengan keadaan diri adik-adik dengan cara menyilang jawaban tersebut. Bila telah terlanjur memberikan tanda silang pada jawaban dan ingin menggantinya dengan yang baru, maka jawaban yang salah dilingkari dan memberi tanda silang pada jawaban yang baru

**Keterangan:**

- SS : Sangat Setuju  
S : Setuju  
TS : Tidak Setuju  
STS : Sangat Tidak Setuju

**SELAMAT BEKERJA**

# ANGKET

No.	URAIAN PERNYATAAN	JAWABAN			
		SS	S	TS	STS
1	Saya suka dengan aksi demonstrasi sambil merusak benda-benda yang ada di sekitar.	SS	S	TS	STS
2	Ingin rasanya berteriak sekeras-kerasnya jika saya sedang kesal.	SS	S	TS	STS
3	Saya lebih suka mengalah dari pada harus beradu fisik.	SS	S	TS	STS
4	Jika seseorang menyakiti saya, saya lebih baik memaafkan orang tersebut.	SS	S	TS	STS
5	Saya kagum pada teman wanita yang cantik walaupun ia seorang pemaarah.	SS	S	TS	STS
6	Saya ingin menjadi seorang jagoan seperti dalam filem kartun lalu saya akan melukai lawan-lawan saya.	SS	S	TS	STS
7	Saya lebih suka buku yang bertemakan cinta dari pada buku yang bertemakan pembunuhan.	SS	S	TS	STS
8	Ingin rasanya membentak orang yang saya anggap bodoh dan bertindak konyol.	SS	S	TS	STS
9	Saya senang menonton konser musik keras di mana para penonton berteriak-teriak sambil melempar benda-benda yang ada	SS	S	TS	STS
10	Saya lebih suka menonton drama cinta yang romantis dari pada menonton filem perang.	SS	S	TS	STS
11	Saya senang membuat malu teman saya dan saya merasa puas.	SS	S	TS	STS
12	Bila saya tidak bisa membalas pukulan musuh saya, saya akan teror ia di telefon.	SS	S	TS	STS
13	Ingin rasanya melempar rumah orang yang sedang tidur agar terjadi keributan.	SS	S	TS	STS
14	Saya tidak suka membaca berita kriminal	SS	S	TS	STS
15	Saya tidak sanggup membayangkan anak-anak kecil dihukum walaupun mereka melakukan tindakan kriminal.	SS	S	TS	STS
16	Puas rasanya jika melihat teman yang saya benci terbaring di rumah sakit.	SS	S	TS	STS
17	Saya lebih suka mengalah dari pada harus membalas hinaan musuh saya.	SS	S	TS	STS
18	Saya senang mempermalukan lawan saya sampai ia jengkel.	SS	S	TS	STS



19	Jika saya sedang marah saya akan menghancurkan barang-barang .	SS	S	TS	STS
20	Saya kurang berani untuk berkelahi.	SS	S	TS	STS
21	Saya hanya bisa menangis jika seseorang menyakiti perasaan saya.	SS	S	TS	STS
22	Seandainya keinginan saya tidak di kabulkan saya akan merusak barang-barang yang ada di rumah.	SS	S	TS	STS
23	Saya akan memukul dinding jika, rasa kesal saya memuncak	SS	S	TS	STS
24	Saya tidak bisa membayangkan mengapa orang tega menyiksa binatang.	SS	S	TS	STS
25	Saya tidak dendam, walaupun seseorang menyakiti saya.	SS	S	TS	STS
26	Saya akan menampar teman saya jika ia mempermalukan saya.	SS	S	TS	STS
27	Saya tidak segan-segan untuk menghina orang yang saya anggap bodoh.	SS	S	TS	STS
28	Saya lebih menyukai lawan jenis yang lembut, dari pada yang agresif dan kasar.	SS	S	TS	STS
29	Saya ingin menjadi seorang pria yang penyayang dan humoris.	SS	S	TS	STS
30	Saya akan memusuhi sahabat saya jika ia membohongi saya.	SS	S	TS	STS
31	Saya akan menulis puisi dengan kata-kata yang kasar jika saya tidak bisa membalas perlakuan musuh saya.	SS	S	TS	STS
32	Jika saya merasa terancam, saya hanya bisa berdoa kepada Tuhan agar dilindungi.	SS	S	TS	STS
33	Saya tidak berani untuk menghina orang karena takut menyinggung persaannya.	SS	S	TS	STS
34	Saya tidak bisa menahan diri untuk memukul orang yang telah melukai sahabat saya.	SS	S	TS	STS
35	Saya heran mengapa orang tega melukai orang lain sampai berlumuran darah.	SS	S	TS	STS
36	Sulit bagi saya memperlihatkan kemarahan.	SS	S	TS	STS
37	Saya suka membaca berita-berita kriminal di koran.	SS	S	TS	STS
38	Senang rasanya membaca di koran tentang pembunuh bayaran.	SS	S	TS	STS
39	Saya tidak suka melihat orang yang sulit memaafkan orang lain.	SS	S	TS	STS

40	Saya tidak sanggup membayangkan seorang memarahi adiknya didepan orang banyak.	SS	S	TS	STS
41	Saya lebih baik memaafkan orang yang melukai perasaan saya dari pada harus bermusuhan.	SS	S	TS	STS
42	Saya tidak suka musik keras.	SS	S	TS	STS
43	Saya lebih baik diam dari pada harus berdebat	SS	S	TS	STS
44	Saya tidak dendam walaupun seseorang menyakiti hati saya	SS	S	TS	STS





MAJELIS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

**Al Jam'iyatul Washliyah**  
**SLTP SWASTA AL WASHLIYAH-1**

Jln. Ismailiyah No. 82 Telpn (061) 7365442 Kec. Medan Area Kota Medan 20215

SURAT KETERANGAN

No.4.05/SLTP/AW IV/2004

Yang tersebut dibawah ini :

N a m a : SULASTONO  
NPM : 86 600 0220  
Fak/Jurusan : Psikologi /Perkembangan.

Telah melakukan research ke SLTP Al Washliyah I Jl. Ismailiyah No.82 Medan guna melengkapi data yang dibutuhkan sehubungan penyusunan skripsi sebagai tugas akhir perkuliahan.

Demikian untuk dimaklumi yang berkepentingan dan dapat diperghunakan seperlunya.



M. LISDIANTO

Kepala sekolah